

Más fría de lo normal

Otros



Alejandro Omar López Pérez
"Alex"

Creación: 2019-09-13 21:51:04
Modificación: 2019-09-13 21:57:54
Estado: Prescritura

Esta noche se siente más fría de lo normal, mi estrella parece alejarse cada vez más y con ella mi luz, mi calor, mi paz, y aún que puedo verla, la veo ajena, casi extraña, lo sé, lo siento en la piel, en mis labios secos, en este inmenso vacío que me asfixia al suspirar, no sé que voy a hacer, pierdo mi única guía entre esta espesa oscuridad, ¿acaso voy a perderme en el valle de la soledad? tengo mucho miedo, ella parece saber mi debilidad, a cada paso que se aleja me roba un pedazo de alma, una memoria, un sueño, a este ritmo jamás volveré a ser recordado y en medio de la nada quedaré.



<https://enalgunlugar.net>
Por Alejandro Omar López Pérez